

Kapolsek Hadiri Kegiatan Rakernis Pengawasan Kampanye Pemilukada 2024, Oleh Panwascam Rengasdengklok

KARAWANG - KARAWANG.PRESS.WEB.ID

Sep 26, 2024 - 14:48



Polres Karawang Polda Jabar - Kapolsek Rengasdengklok Polres Karawang Polda Jabar AKP H.Edi Karyadi S.H melaksanakan kegiatan monitoring Rapat kerja teknis Pengawasan Kampanye bagi PKD se kec. Rengasdengklok pada Pilkada serentak 2024

Kegiatan Rakernis yang diselenggarakan Panwascam Kecamatan Rengasdengklok dilaksanakan di Rm.Saung Beureum Dusun Krajan Desa Amansari Kec.Rengasdengklok Kab.Karawang, Rabu (25/09/2024)

Hadir dalam kegiatan tersebut, Kapolsek Rengasdengklok AKP H. Edi Karyadi, S.H.

Ketua Bawaslu Kab. Karawang Engkus Kusnadi, S.H, Ketua Panwascam Rengasdengklok Siti Habibah, S.Pd dan anggota, Komisioner Panwascam Rengasdengklok beserta Staf, Divisi Logistik PPK Rengasdengklok Saeful Mukhtar serta anggota PKD se kec. Rengasdengklok

Sesuai arahan Kapolres Karawang Polda Jabar AKBP Edwar Zulkarnain S.I.K.,S.H.,M.H, Kapolsek Rengasdengklok AKP H.Edi Karyadi S.H mengatakan, Kepolisian dalam hal ini Polsek Rengasdengklok melakukan monitoring sekaligus pengamanan kegiatan Rakernis pengawasan kampanye pada Pemilu pada 2024 yang diselenggarakan Panwascam Kec.Rengasdengklok

"Sebagai pelayan masyarakat tentunya kepolisian senantiasa berupaya untuk hadir memberikan pengamanan di setiap kegiatan yang dilaksanakan oleh masyarakat. termasuk kali ini melakukan memonitoring kegiatan Rakernis pengawasan kampanye yang diselenggarakan Panwascam Rengasdengklok," Kata Kapolsek AKP Edi Karyadi, Kamis (26/09/2024)

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek juga berpesan kepada Panwascam. agar menjalankan tugas dengan baik, Jujur, Adil dan menjaga netralitas

"Saya berpesan kepada petugas penyelenggara Pemilu pada 2024. khususnya Panwascam Rengasdengklok agar menjalankan pengawasan sebaik mungkin, jalankan sesuai dengan aturan yang telah ditentukan, jaga netralitas dan sportifitas sehingga pelaksanaan pemilu pada tahun 2024 berjalan Sukses, Aman, Damai dan Kondusif ," Ujarnya

Polres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain